

Le 55^e anniversaire de la fondation de la Défense anti-aérienne et de la Force aérienne révolutionnaire de Cuba est célébré



La Havane, 9 avril, (RHC).- Le 55^e anniversaire de la Défense antiaérienne et de la Force aérienne révolutionnaire de Cuba a été célébré dans une brigade de l'armée de l'air dans l'Ouest de notre pays.

Un hommage spécial a été rendu au jeune artilleur Eduardo García Delgado, criblé de balles lors des bombardements contre l'aéroport de Ciudad Libertad, le 15 avril 1961, attaque qui a été le prélude de l'invasion de la Baie des Cochons.

Le général de Corps d'Armée Leopoldo Cintra Frias, qui est le Ministre des Forces Armées Révolutionnaires, a présidé ce meeting.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90012-le-55-e-anniversaire-de-la-fondation-de-la-defense-anti-aerienne-et-de-la-force-aerienne-revolutionnaire-de-cuba-est-celebre>



Radio Habana Cuba